

Spatenstich-Feier für Windpark in Höflein

Fünf neue Windkraftanlagen sollen ab Ende des Jahres sauberen Strom für 14.000 Haushalte liefern.

HÖFLEIN. Im Beisein von Bürgermeister Otto Auer und Bezirkshauptmann-Stv. Kimon Poulius luden die beiden Kooperationspartner Energiepark Bruck und W.E.B zum Spatenstich in den Windpark Höflein West. Vertreter des Baupartners Leyrer & Graf sowie des Anlagenlieferanten VESTAS fanden sich ebenfalls zum Spatenstich ein.

Stärkste Windkraftgemeinde

Die Gemeinde hat sich mit Engagement dem Thema erneuerbare Energie verschrieben, sie gilt daher auch als eine der stärksten



Spatenstich für den Windpark Höflein West. Läuft alles nach Plan, sollen noch heuer die ersten Anlagen ans Netz gehen.

Foto: Energiepark Bruck

Windkraftgemeinden im Bezirk Bruck. Michael Hanneschläger, GF Energiepark Bruck, unterstreicht die positive Rolle der Gemeinde Höflein: „Der Windpark Höflein West komplettiert das Windpotential von Höflein und es zeigt sich, wieviel eine einzelne Gemeinde im Bereich erneuerbare Energie zu leisten vermag.“

Gemeinsame Energiewende

„Mit Höflein greifen wir auf einen bewährten Windstandort zurück, wo hervorragende Windbedingungen herrschen und die Bevölkerung voll und ganz hinter dem Projekt steht. Nur so ist eine gemeinsame Energiewende zu schaffen“, zeigt sich auch W.E.B-CEO Frank Dumeier erfreut.

WP
BM - Höflein